

# Capitulo 1: Rodeada de Cerros, una cordillera, y un nuevo idioma y nueva casa: Santiago de Chile

Emilio Becerra Zapata

Image not found.

# Capítulo 1

3 de Julio 2015

El cruel y escalofriante sonido de una bala me paralizó por unos segundos, a mi alrededor solo habían personas inocentes y una intensa lluvia que aparentaba ser el mismo apocalipsis. Era las 6:00 am y el mundo estaba tan despierto esperando la tragedia, y ahí estaba yo, la tonta e ilusa niña que cambió todo por amor. Las multitudes lloraban y gritaban, en mi desesperación intenté huir cuando un joven enmascarado me agarró y me lanzó fuertemente al piso donde había un sucio charco de agua.

¡VIVA EL REY!- El cruel hombre levanta su pistola y dispara hacia el cielo-  
¡NI EL CAPITALISMO, NI EL COMUNISMO LOS SALVARÁN DEL REY!- se baja del podio y agarra una pequeña niña, vuelve a subir al podio con la niña-Espero que me perdones, lo hago por tu madre y por ti- El piso del podio se vistió de un oscuro color rojo, ese segundo nadie gritó ni lloró.

La lluvia no paraba, es como si la lluvia quisiera ser el testigo de la muerte de más de 500 personas inocentes en la húmeda y peligrosa sector de la Legua, dándome por vencida recordé los mejores momentos de mi vida y me pregunté reiteradas veces ¿Cómo llegué aquí? De ser una niña criada toda la vida en Manhattan y La Dehesa como he parado en La Legua, solo tenía una respuesta para esto y era él.

Viendo a mi alrededor habían más de 60 de personas con una máscara negra portando metralletas, pistolas y granadas de esos 60 hombres se subió al ensangrentado piso del podio alguien con una corona, no era de esas típicas coronas monárquicas esta tenía dibujos satánicos.

-¡NO OS VAIS A ARREPENTIR HERMANOS! VOSOTROS ESTÁIS DESTINADO A UN MUNDO LIBRE, UN MUNDO SIN GUERRAS POR TERRITORIO, UN MUNDO DONDE NO EXISTEN NI MUJERES NI HOMBRES- Del cielo empezó a sonar intensos sonidos de bombardeos acompañados de un resplandor azul, eran truenos.-UN MUNDO DONDE NO HAY GENTE COMO YO, UN MUNDO DONDE NO EXISTE LA MUERTE—

-¡ESTÁS EQUIVOCADO!- El discurso es interrumpido por él, por el mismo hombre que me sedujo hacia este mundo desconocido, su nombre era Chris - ¡NO ERES QUIEN PARA DECIDIR LA VIDA DE LAS PERSONAS, HABLAS DE LIBERTAD, LIBERTAD DE SEXO Y TE CONTRADICES CON LA MUERTE. ESTA GENTE NO TIENE NADA QUE VER CON LA POLÍTICA, ESTA GENTE LUCHA CADA DÍA DE SU VIDA PARA DARLES DE COMER A SUS HIJOS. ESTA GENTE NO TIENE LA CULPA DE HABER NACIDO SIN DINERO Y AÚN ASÍ LAS CASTIGARAS POR ESO!- Saca su pistola y apunta a la

cabeza del rey- YO HABRÉ SIDO UN DROGADICTO, UN TRAFICANTE Y HASTA UN TRAFICANTE DE ORGANOS PERO NO SERÉ COMPRISE DE ESTO, NUNCA- Su disparo es interrumpido por otro disparo que le impregna su piel. Desperrada corro hacia su cuerpo y me lanzo sobre él, no pude contener las lágrimas, le suplicaba que no muriera pero el solo me acariciaba.

-¡SACAD A ESA PUTA DE ESE VALIENTE HOMBRE!- Unos enmascarados me agarraron de los brazos y me arrastraron detrás de un basurero, uno de ellos me tiro hacia la pared con tal brutalidad y me empezó a desnudar lentamente, la terrible sensación de la pistola apuntándome y el saber si te opones recibiré un disparo me dejo. Mientras el otro enmascarado partió a escuchar el discurso de su rey al notar las oscuras y perversas intenciones de su "amigo" conmigo. Al retirarse lo suficientemente lejos y entender que era mi oportunidad decido darme vuelta dándole entender un cambio de posición al enmascarado, al pasar unos minutos noto en el piso una botella de alcohol, cuidadosamente la recojo y la rompo en la cabeza del enmascarado, este cayo de inmediato al suelo y quedo en estado de inconciencia, mientras recojo la pistola muchos coches policiales y helicópteros rodeaban la zona.

¡PUMB! ¡UNA!...¡DOS!... ¡TRES!... ¡CUATRO! Bombas se detonaron en el lugar, solo veía un intenso humo negro. Haciendo el último esfuerzo de mi vida me vuelvo poner de pie, cojeando me dirijo hacia el lugar y lo vi, estaba entre las llamas su cuerpo, llorando apuro mi camino y me lanzo nuevamente hacia el

-Vete-

-No, no, si he de morir quisiera sentir en tus brazos—

-No seas egoísta nuevamente, este es mi turno de morir ¿Por qué siempre me quieres quitar todo lo mío-Me sonrío

-Cállate tonto, te amo mucho-

-Te acuerdas esa vez en que paseábamos por el puente, ese maldito donde puente donde se ponen los candados de amor. Recuerdo cada segundo, minuto y hora de mi vida ese beso que me diste, aunque nos habíamos besado muchas veces antes ese beso fue el primer beso que me transporto a otro mundo, el que me llevo al alma ese beso que me dijo ¿Por qué no dejas esto? Recuerda esto-Pone encima de mis labios su mano-Caminaría el mundo entero para llegar a donde estés, viajaría del mundo de los muertos a los vivos al contar de sentirte y presenciarte, sé feliz y vete antes que lleguen ellos-Sus palabras me llegaron al alma- ¡VETE!.-

Poniéndome nuevamente de pie marchando de apoco hacia el frente donde se encontraría el automóvil que habría dejado estacionado antes de llegar a este lugar, al alejarme más mi corazón se reprimía y latía más que nunca pero algo estaba segura , que no sería la última vez que lo vería .

## Capitulo Uno

Rodeada de Cerros, una cordillera, y un nuevo idioma y nueva casa:  
Santiago de Chile

10 de mayo del 2015

“Querido diario, hoy llegue a Santiago hace mucho frio, mucho más que en New York. Debo confesarte que cuando vine acá pensé por un momento que iba a ser un lugar pobre, un lugar sin mayor variedad, pero, no, este lugar ha sido realmente maravilloso, igual de tecnológico que Manhattan.

Hoy día my dad me llevara de paseo por Santiago, me ha mencionado el Cerro Santa Lucia, Cerro San Cristóbal, Paseo Bulnes y etc... De cosas.

Tuve que terminar ya que My mam me llamo para tomar desayuno, Mi nombre es Mailen y tengo nacionalidad Chilena pero nunca he conocido este país. A los 8 años vivía en Madrid por eso se hablar español y my dad vio venir con anticipación la crisis de España y decidió emprender rumbo a New York.

My dad es un empresario, su sueño es llegar a ser Presidente de su noble tierra (así es como le dice a Chile)

11 de Mayo

De impacto un sonido de una animadora empieza hablar, viendo a parpaditos y con un peso de ojo empiezo a deslumbrar el fuerte rayo de luz que atraviesa de la ventana a mi ojo, de inmediato bostezo y observo la televisión

“Y la policía Chilena junto el FBI buscan al líder del grupo terrorista Kilu, grupo origen norteamericano que ha huido hacia nuestros países según rumores del mismo país. La llegada de este importante miembro ha generado temor en la sociedad Chilena, no solo chilena, sino, que también Sudamericana, Argentina ha reforzado sus protecciones al igual que todo Sudamérica, militares de la frontera Boliviana y Peruana protegen la zona cosa que desde La Moneda fue mal vista, de inmediato la Presidenta Michelle Bachelet hizo una declaración sobre esto y más ”

-Estimados Compatriotas, hace una semana llegó la muerte misma a nuestro país, llegó el líder del grupo terrorista más peligroso de todo el mundo, persona a la cual se le responsabiliza a más de 5.000 muertes solo en territorio norteamericano. Ante este peligro hemos decidido implementar la seguridad ciudadana, hemos decidido enviar a más de 5.000 militares a la Zona de Peligro, es decir a toda la zona desde la Región de Coquimbo y Valparaíso, lugar en donde se le ha visto a este personaje conocido como “El Rey”, Junto el líder del FBI Michael Gramer nos encargaremos de acabar con la principal pieza del terrorismo-.

“Bueno y como lo han podido escuchar de las mismas palabras de la Presidenta del miedo que se ha establecido en nuestro país debido a que este haga algo en nuestro país el Líder de la banda terrorista más buscada del mundo, banda que se le responsabiliza de la muerte de 700 personas en el Metro New York hace dos semanas. Desde la oposición han decidido responder en cierta forma apoyando y a la misma vez criticando al Gobierno por la poca información y la poca seguridad que han blindado

tras la llegada del líder terrorista”

Jaime Flos: Creemos que las medidas del Gobierno de la Presidenta ha cumplido un nefasto papel en esta situación, ¿Después de una semana a enviado a los militares a la Zona de Peligro? La medida hecha es buena, pero, tristemente ya queda poco tiempo, el mismo líder puede ya haber llegado a Santiago de Chile. Debo criticar la falta de información hacia las presentes regiones, quienes al leer o ver la noticia han estado toda una semana sin saber nada que hacer, no han sentido protección por parte de la Seguridad Ciudadana, los policías hacen el mismo ineficiente recorrido como de una semana normal, encontramos inaudito el olvido y esperamos que esta situación se mejore con la llegada de los militares.

Sin prestarle mucha atención al programa decido apagar la tv y vestirme, hoy me tocaba mi primer día de clases y hacia un frio espantoso. Al bajar las escaleras veo a mi madre con una cara que aparentaba estar preocupada. - ¿Qué pasa?-Le pregunto al quedar asombrada por sus expresiones

-Hija, nos persiguen-Golpea la mesa-Ningún lugar es seguro en este mundo, nadie sabe nada, nadie sabe quién es el enemigo y lo único que saben es sacar teléfonos que ya están sobre producidos en este planeta. Eso es lo que me pasa-

Aparente no escuchar nada y tome asiento en la larga mesa, el comedor era tan espeluznante que la lluvia le daba un toque de casa embrujada o bueno, comedor embrujado. Arriba mio había un prestigioso Águila de oro, siempre me he preguntado que mi papa pone ese logo en cada casa que tenemos, alguna vez le pregunte por esa “tradición” pregunta la cual fue respondida por un solo -Me gusta- Pues yo nunca creí en esa historia barata, hay algo más en eso y espero algún día poder descubrirlo.

-Hoy es tu primer día- Interrumpe mi pensamiento-¿Cómo estás? - Pareció algo obligada da su pregunta, como que quería romper el incómodo silencio que se había presentado durante mi pensamiento

-Yes mom-Le hago una seña a la sirvienta- Quiero un Capuchino, pan con queso y tráeme una rama de uvas, por favor-.

-Estás sana-El desagradable y cínico comentario de my mom provocó una reacción en mirada la cual fue rechazada por ella haciendo burla- Si llevas esa misma cara te irá pésimo , querida- Agotada de su sarcasmo cínico decido emprender levantándome de la mesa y recogiendo mi mochila y

partir a la Escuela sin despedirme de ella.

La piel negra y rebelde de mi automóvil, un estilo italiano que le daba un toque rebelde a quien quisiese conducir esta belleza, un asiento de cuero de primera línea bastante cómodo y automático, que maravilla. En el camino comenzó a caer fuertemente la lluvia, el camino que tenía que hacer era tan largo pues la ruta tradicional que me había mostrado mi padre para llegar a la universidad estaba suspendida al igual que otras próximas, entonces tenía que darme una vuelta para llegar a la Universidad Nueva Esperanza. Perdida me meto en una calle inundada, incluso más que las otras calles donde había transitado, sin darme cuenta pierdo el control del vehículo tras refalarme en una esquina, al tomar nuevamente el control del vehículo siento el tope con algo. Desesperada estaciono mi vehículo en el lugar más cercano, al bajarme veo un hombre tirado alado una bicicleta en un profundo charco de agua.-

-¿Estás bien?- Le pregunto mientras camino hacia el- Por favor responde, por favor- Una ansiedad y presión me come al no escuchar respuesta alguna y ver movimiento alguno de él. Al llegar, por fortuna mía siento una alegría satisfactoria en mi cuerpo, lo escuche toser.

-Are u ok?-

- I don't want speak english with you this now moment-

- I`m so sorry, perdón no estoy acostumbrado hablar inglés mucho tiempo, Disculpa, yo. Disculpa, estás bien? -

-Sí, ahora, sal de mi vista, por favor - en una forma muy adolorida se vuelve a poner de pie con la bicicleta y se retira del lugar-.

En el trayecto solo pensaba en chico y no me importo mucho haber hecho 2 tacos de 15 minutos para llegar a la universidad. Llegando a la Universidad Esperanza, Universidad prestigiada en el país y reconocida a nivel mundial por la hermoso mensaje que le transmite a la juventud generación por generación.

-Hola, ¿Tú eres Mailen?- Una muchacha de presencia sumamente agradable, estatura promedio y de un pelo color Rubio con puntas rosadas, ojos verdes y unos pechos medios altos, muchos más que los míos..

-Si- le respondo con cierta timidez

-Oh, me presento mi nombre es Antonieta del Rio, soy de Madrid-  
Estrechamos nuestras manos con un gesto de desconfianza por parte mía-  
Nuestro director nos contó de que eres nueva y me encomendó que te

presentara la u-.

-¿U?-

- U se le dice Universidad aquí en Chile-.

Cada sitio que me mostraba era preciosos, pintorescos y bien vegetado, hermosas arquitecturas del siglo XII , con pinturas nacionales de primer nivel y una pintura en el centro de la U que apreciaba ser el punto de encuentro para las parejas, amigos y personas que estudiaban , la mini plaza dentro de la universidad albergaba espacio para 100 personas en promedio .

-Esta es la Plaza Nuevos Sueños, sumamente famosa en Sudamérica y considerada una de las partes más bonitas de la U detrás del callejón de la nueva vida- Un par de chicos de color de piel negra saludaban a Antonieta, era raro el gesto pues de donde venía el racismo era pan de cada día en el Centro de Manhattan – En esta U el racismo es considerado de igual manera que el asesinato y el hurto, vi como despreciaste a los chicos por fortuna ellos no, sino te hubiesen echado. Te enseñare reglas de la U, reglas las cuales no deben saber ni tu Padre, Madre, Amigos de la U o incluso gente de esta misma U que no saben de la existencias de la regla-La muchacha había cambiado el tono voz dulce por uno grave-

Regla N<sup>a</sup>1 Si encuentras algo raro, un objeto precioso, algo perdido o... ya sabes, debes dejarlo en el mismo sitio, esta regla es sumamente importante y créeme que si la rompes la pasaras muy mal

Regla N<sup>a</sup>2 Si encuentras un sitio el cual no ha sido firmado en la entrada es tuyo, lo firmas y cuando estés en ese lugar será como tu casa en esta universidad

Regla N<sup>a</sup>3 Si encuentras a una persona haciendo algo raro, fuera de lo común para la sociedad como fumar, maturbarse o etc... En su til debes

-¿Til?

Antonieta largo una pequeña carcajada – Till es casa, lenguaje de universidad-Antonieta saca un papel de la mochila, este parece algo arrugado y muy maltratado-Mira, aquí tienes las 16 palabras que debes saber de memoria en esta universidad, pues aquí se habla mucho de ellos-.

Regla N<sup>a</sup>4 Debes asistir a cada pelea entre Casas estudios al menos alguna vez al mes, y debes pelear al menos una pelea cada 2 meses. Tranquila, aquí las peleas son de gallos pero ahí ocasionen que hay guerras entre casas de estudios y te recomiendo que te alejes de eso, puede correr peligro tu vida si te encariñas mucho por una casa de estudio

en especial si estas en la Casa Ghank o la casa Selfis.-

-¿Qué ocurre con estas dos casas?-

-Estas tienen mucha historia en esta universidad, veras, hace mucho tiempo cuando se fundó la U esperanza fue en periodo de guerra, la guerra del pacifico. En ese entonces habían dos jóvenes idealistas, uno era Chris Ghank y el otro era Adolfo Selfis, estas casas fueron las mejores amigas durante un tiempo hasta que Adolfo indignado por que el Gobierno de Chile dejara libre Lima decidió hacer un atentado hacia el Presidente, organizo un grupo de 65 personas más las personas que tenían metidos en el Gobierno, todo era perfecto salvo un detalle -.

-¿Y cuál sería ese detalle? -

-El plan iba a empezar con el aviso de Selfis, pero, ese, ese sonido nunca llego-Lo dijo en tono de alivio- Al día siguiente encontraron en el Corazón de Ghank el cuerpo de Adolfo Selfis y en el corazón de Selfis el cuerpo de Ghank , desde ese entonces ambas casas se culparon de la tragedia que hasta el día de hoy nos sigue afectando. Se dice que algún día, la pared de los mil y cinco secretos será revelada al descubierto, y en ella está el secreto de que paso realmente esa noche-.

-¿Pared de mil y cinco secretos?-Pregunto con un tono de poca creencia

-Es una pared que han buscado durante dos siglos los historiadores, y no lo han encontrado. Se dice que el heredero de ambas cámaras juntas tiene el don y hasta que no pase habrá un muerto cada siglo de la Universidad tras haber pasado una cantidad de años de ambas Casas estudiantiles y ese siglo, año es este el 2015-.

Atemorizada mi piel entro en una especie de estado de congelación por segundos, miraba a mis alrededores y alrededores ¿Y si esa victima fuese yo?- ¿El siglo pasado murió alguien?-

Antonieta sonríe levemente -Sí, y de la misma manera las cuales murieron los dos fundadores, no hay fecha exacta de esta especie de "Maldición universitaria" pues los antiguos fallecieron el 23 de Abril y ya paso el 23 de Abril. Aunque hay muchos videntes que creen que la maldición cobrara vida pronto, en más, algunos dicen que la maldición se hará el día en que se celebren los Juegos del triunfo, un popular juego que se celebra durante una semana entera, de día y noche, este año es la 199 edición.-

-Tengo una duda, dices que las casas fueron creadas en el Transcurso de la Guerra del pacifico pero esos juegos tienen más edad, no entiendo-.

-Estas dos casas son las más nuevas junto la última creada que pasado mañana cumple 100 años de vida, hablamos de la casa Roderick. La universidad se fundó en 1716 y las primeras tres casas creadas fueron: La casa nueva esperanza, nuevos aires y la más popular y los más ganadores de los Juegos del triunfo con 49 victorias, hablamos de la gloriosa casa Reliquias-.

-¿Cuántas casas hay en esta universidad?-.

-Solo 6: Casa Reliquias, Nueva Esperanza, Nuevos Aires Casa Hidalgo, Ghank, Selfies y Roderick.

Mientras seguíamos avanzando por los alrededores de la U, un joven alto de ojos color verde interrumpe a Antonieta abrazándola por detrás y dándole el beso por el cuello, al abrir los ojos bien note que era el mismo chico al cual había chocado hace un par de horas atrás.